



Nuevo equipo de gobierno en la Universidad de Castilla-La Mancha

Universidad de Castilla ~ La Mancha

febrero 08

INFOCAMPUS

74

Publicación mensual de información académica

El rector pretende consolidar una universidad europea de calidad en la región > 3 a 7

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, dedicará su segundo mandato a consolidar "una universidad europea de calidad en Castilla-La Mancha". Así lo avanzó en el acto de toma de posesión de su cargo -en la imagen, la procesión de doctores previa-, y en el mismo sentido se expresa en una entrevista interior con INFOCAMPUS.



Nueva edición de los Cursos de postgrado en Derecho para iberoamericanos > 11

Casi trescientos juristas han participado en la octava edición de los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos, el veterano programa de formación que dirige el profesor Pedro Jiménez Carrasco que se celebra anualmente en el Campus de Toledo con el objetivo de profundizar en diversos asuntos de actualidad jurídica internacional.



Investigadores de Medicina trabajan contra la sordera con una empresa de EEUU > 15

El grupo de Neurobiología de la Audición, dirigido por el profesor de la Facultad de Medicina José Manuel Juiz -en la imagen-, está desarrollando un ambicioso proyecto de investigación en colaboración con la empresa norteamericana Otomedicine Inc. para prevenir las pérdidas auditivas causadas por ruido. La iniciativa está financiada inicialmente con 140.000 dólares.



El Área de Alumnos se prepara para la reforma de los planes de estudio > 22

El Área de Alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha ha comenzado a evaluar los cambios que introduce el Real Decreto de Enseñanzas Universitarias con el objetivo de adaptarse a la nueva situación que plantea. El asunto capitalizó el encuentro que mantuvieron en Toledo más de sesenta profesionales de este servicio en los cuatro campus de la UCLM.

